

NGO

Pimpin Apel Gelar Pasukan Ops Zebra Rinjani 2023, Kapolres Sumbawa Barat Sampaikan Arahan Kapolda NTB

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID

Sep 5, 2023 - 09:27



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Republik Indonesia menggelar Operasi Zebra tahun 2023 di seluruh Indonesia. Polres Sumbawa Barat melaksanakan apel gelar pasukan dengan sandi Operasi Zebra Rinjani 2023, bertempat di Lapangan Apel Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat pada senin (4/9/23).

Dalam arahan Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto yang dibacakan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK selaku yang memimpin apel gelar pasukan operasi zebra rinjani 2023 di Polres Sumbawa Barat, Operasi ini sebagai upaya kepolisian dalam meminimalisir kecelakaan lalu lintas seiring dengan meningkatnya jumlah kendaraan bermotor, meningkatnya populasi masyarakat, serta meningkatnya pola aktifitas masyarakat.

"Operasi Zebra Rinjani tujuannya untuk mengajarkan kita semua agar dalam menjalankan aktivitas menggunakan kendaraan di jalan raya haruslah secara baik dan benar sesuai tata tertib lalu lintas. Intinya bagaimana masyarakat dan kita semua dapat lebih mengutamakan keberadaban dalam kehidupan," jelasnya.

Untuk mewujudkan harapan tersebut penting adanya komitmen semua stakeholder yang ada untuk bersama-sama melakukan dan melaksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya agar apa yang kita inginkan dari Operasi Zebra Rinjani ini dapat tercapai.

Namun demikian, Lanjut Kapolres, sebelum melaksanakan kegiatan yang akan berlangsung 14 hari ini perlu adanya kesiapan dari seluruh personel gabungan yang terlibat agar pada pelaksanaannya dapat berjalan sesuai harapan.

"Personel gabungan yang terlibat terdiri dari Personel TNI, Polri dan Pemerintah melalui Dinas Perhubungan Kabupaten Sumbawa Barat," jelasnya.

Apel gelar pasukan yang dilaksanakan, menurutnya untuk mengetahui kesiapan dari seluruh personel yang terlibat agar dalam pelaksanaannya dapat dilakukan dengan baik. Ia berharap kepada seluruh petugas agar dalam pelaksanaannya baik tindakan penegakan hukum maupun edukasi berupa sosialisasi harus menggunakan cara-cara yang sopan agar dapat diterima dengan baik oleh masyarakat.

"Kepada petugas fungsi pengawasan agar lebih diperketat sehingga hal-hal yang dapat menurunkan citra baik kepolisian dapat dihindari," pintanya.

"Selamat bertugas, laksanakan tugas dengan penuh keikhlasan dan rasa tanggungjawab sehingga makna Operasi zebra Rinjani dapat dirasakan oleh masyarakat Sumbawa Barat," tambahnya menutup arahan. (Adb)